

# SECCIÓN DE DERECHO MERCANTIL

## PRESENTACIÓN

En la primera parte de este número de **Iuris Tantum**, denominado "Sección de Derecho Mercantil", se presentan algunos estudios comparativos entre las legislaciones mexicana y española, donde se abordan aspectos relacionados precisamente sobre la sociedad mercantil. Estos artículos fueron realizados por alumnos que ya han cursado el doctorado que imparte la Universidad Anáhuac en colaboración con la Universidad Complutense de Madrid.

Más adelante, en la sección titulada "Estudios Varios", encontramos diversos trabajos monográficos, todos ellos elaborados con el sello distintivo de sus creadores, fundamentalmente maestros de nuestra Facultad.

En el apartado relativo a "Conferencias y Discursos", se transcribe una conferencia de gran importancia dictada por el licenciado Francisco Javier Moreno Tamayo, asimismo se incluye el discurso pronunciado por Don Miguel León Portilla al recibir la medalla "Belisario Domínguez".

Como ya es costumbre en nuestra revista, y dada la innegable relevancia que tuvo la independencia política de México, en la sección de "Documentos Históricos", publicamos el *Plan de Iguala*, el cual además resulta de mucho interés, pues permite interiorizarnos y comprender mejor parte de nuestras tradiciones jurídicas.

Por último, no queremos dejar de agradecer a los profesores **Tomás Bladinieres Correa-Magallanes**, **Federico Ponce Rojas** y **Alberto Zínser Cieslik**, catedráticos de la Universidad Anáhuac, quienes con sus donativos permitieron ver la luz a éste número de **Iuris Tantum**. Tal reconocimiento lo hacemos extensivo a otros maestros que igualmente nos obsequiaron su tiempo y su talento a fin de hacer posible la permanencia y calidad de contenido de nuestra revista.

Bernardo Pérez Fernández del Castillo  
Director de la Facultad de Derecho